

FPII

Hadiri Tarawih Hari Pertama di IC, Plh. Gubernur NTB Sampaikan Himbauan Untuk Masyarakat NTB

Syafruddin Adi - NTB.FPII.OR.ID

Mar 12, 2024 - 19:51



Mataram NTB - Memasuki awal Ramadhan 1445 H, tahun 2024 M., Pj. Sekretaris Daerah Pemerintah Provinsi NTB Ibnu Salim Mewakili Pj. Gubernur NTB L. Gita Ariadi menyampaikan sambutan pada malam pelaksanaan ibadah Tarawih pertama di Masjid Hubbul Wathan / Islamic Center (IC) NTB, Senin (11/03/2024).

Dalam sambutannya, Pj. Sekda NTB yang juga Plh. Gubernur NTB menyampaikan beberapa hal diantaranya mengajak para jama'ah untuk menyambut Ramadhan dengan penuh rasa syukur dan suka cita karena bulan

Ramadhan adalah bulan yang penuh dengan kemuliaan dan penuh keberkahan (Marhaban Ya Ramadhan 1445 H.).

Pada kesempatan itu pula Plh. Gubernur mengucapkan selamat datang kepada Syekh Muhammad Salim Amier (Imam shalat tarawih dari Mesir), serta ucapan terimakasih atas berkenannya memenuhi undangan Pemprov NTB dan Dewan Pengurus IC untuk menjadi imam di masjid kebanggaan masyarakat NTB, yaitu Masjid Hubbul Wathan/ IC NTB.



“Bulan Ramadhan adalah bulan yang penuh kebaikan, penuh keberkahan dan kemuliaan karena itu kita harus mengisinya dengan memperbanyak ibadah seperti membaca Alquran, shalat malam, mengasihi sesama dan menyantuni fakir miskin serta ibadah-ibadah lainnya, semoga kita semua menjadi insan yang Muttaqin,” jelasnya.

Perlu diketahui lanjutnya, Imam dari Mesir Syekh Muhammad Salem Amer akan menjadi imam shalat tarawih di masjid Babbul Wathan/ IC NTB dari tanggal 1 - 5 Ramadhan 1445 H.

Pada kesempatan itu pula, usai shalat tarawih berlangsung, Kepala Biro Kesra Provinsi NTB H. Sahnun membuka secara resmi lomba Tadarus Al-Qur'an yang diikuti oleh seluruh Remaja Masjid Se- Kota Mataram dan masyarakat umum.

“Semoga rangkaian kegiatan ibadah Ramadhan 1445 H., yang telah direncanakan ini dapat berjalan dengan baik, lancar serta mendatangkan manfaat dan keberkahan untuk masyarakat Nusa Tenggara Barat,” pungkas H. Syahnun. (Adb)